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謝偉銓推港建築品牌惠業界
爭取設「建築及項目管理中心」訂立「檢測認證標準」

謝偉銓昨日接受本報訪問時指出，議會目前需要的不是
空喊口號、只懂作出「高、大、空」承諾的人，而是

需要幹實事的議員。基於個人專業訓練，他的「缺點」就
是過分着重「實事求是」，「可能太踏實，未能吸引年輕
選民，年輕人特質就是愛談理想，不太考慮能否執行得
到。」不過，身為立法會議員，就是要處理及解決問題，
而非終日流於空談。

任內4年集合專業意見共贏
他指出，自己過去4年任期內一直以務實專業、積極

用心的作風，根據不同議題，在業界內集合不同專業意
見，通過商討及研究尋求共識，再向特區政府反映，有
助當局接受業界意見，達到共贏局面。過程中，他凝聚
業界，在房屋、土地、交通、環保、青少年往上流等社
會關注的議題上出謀獻策，得到業界和社會廣泛認同及
支持。

謝偉銓指出，他今年提出設立「建築及項目管理研發中
心」，促進設計、建造及建材研發；訂立「香港建築及檢
測認證標準」及締造香港建築品牌，「整大個餅」。他強
調，研發工作十分重要，以資訊科技為例，當年內地要求
與香港資訊科技界合作，但香港未有回應，最後內地自行
研發，更已超過香港。因此，建築、測量、都市規劃及園
境界不應該再「歷史重演」。

推「官產學研」結合 增發展機會
他介紹，自己今年政綱以「銓心實幹，承續為同行」為
口號，力求繼續匯聚業界力量，為香港、為業界做實事，
同時繼續敦促特區政府適度有為，協助業界「整大個
餅」，推動「官產學研」結合，為業界，尤其是中小企及
青年提供更多發展機會。
建築、測量、都市規劃及園境界候選人還包括姚松炎和

林雲峯。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）立法

會過去4年被激進反對派議員騎劫，大

部分會議會消耗在拉布以至流會上，連

累改善民生的政策及措施，特別是工務

工程「開工無期」。競逐立法會建築、

測量、都市規劃及園境界連任的謝偉銓

昨日強調，成功爭取園境界加入成為界

別選民後，他表示自己若然連任，會爭

取成立「建築及項目管理研發中心」，

以及訂立「香港建築及檢測認證標準」

和締造香港建築品牌，「整大業界個

餅」。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）《東周刊》日前揭露角逐
連任立法會會計界連任的梁繼昌，疑於2014年「搭上」有
「政壇豪放女」之稱、當時正與社民連主席吳文遠拍拖的周
澄，更持續半年時間之久。令人關注的是，梁繼昌該段時間
以議員薪酬開支（公帑），聘用周澄擔任議員助理。政界中
人要求梁繼昌盡快向公眾解釋。有法律界人士則指，梁繼昌
可能觸犯公職人員行為失當，涉及刑事罪行。

《東周刊》：報道經多方搜證
針對有人聲稱該報道是「故事」，「好有抹黑FEEL」，

《東周刊》昨晚發表聲明(左圖)，強調報道經過多方搜證寫
成，並曾循各方渠道向事主求證，但梁繼昌一直迴避，其助
理也稱不會回應。處理有關報道時，該刊一直堅守新聞原
則，強烈譴責抹黑該刊者，同時保留追究法律責任權利。

《東周刊》又在聲明中要求梁繼昌回應3個問題，一是
他與周澄的關係何時開始，是在聘任對方為其助理之前或
之後？如屬後者，他到底以多少薪金聘請對方，而有關款
項是否公帑，又要求梁交代周澄受聘期間作了哪方面的政
策研究。

陳勇批「側側膊」欲蒙混過關
港區全國人大代表、民建聯副主席、新界社團聯會理事長

陳勇表示，反對派打擊政治對手時，自言秉持所謂「較白紙
更白」標準，但涉及個人利益或醜聞時，就「側側膊」欲蒙
混過關，而早前發生的「黑金事件」就是明顯例子。
他指出，「婚外情」是私生活，但同時涉及個人操守，

且梁繼昌涉嫌以公帑聘用「情人」周澄，令人感到公私不
分，甚至以權謀私。身為會計界中人，梁繼昌「最叻計

數」，應該站出來交代公帑去向，選民對此自有決定。

陳鑑林：梁應即澄清勿「龜縮」
民建聯立法會議員陳鑑林說，《東周刊》報道十分詳

細，按照反對派一直掛在嘴邊的處事原則，梁繼昌應立刻
公開澄清整件事件前因後果，不能「龜縮」，特別是事件
可能涉及有人濫用公帑，執法部門更應跟進。
有法律界中人指，若梁繼昌以公帑養「情人」，則涉及

公職人員行為失當問題。如果梁繼昌及周澄「拍拖」在
先，然後梁才請周澄擔任此職位，問題就較嚴重，特別梁
繼昌在申報開支時有否申報兩人的情人關係，若無申報，
就有明益「情人」之嫌。而以公帑請助理，又與助理有
「緊密關係」，再加上沒有申報，就有公職人員行為失當
之嫌，屬刑事罪行。

法律界：梁繼昌倘公帑養周澄涉刑事

香港島候選名單：

張國鈞、郭偉強、葉劉淑儀、黃梓謙、劉嘉鴻、
何秀蘭、詹培忠、羅冠聰、沈志超、王維基、
徐子見、司馬文、許智峯、陳淑莊、鄭錦滿

香港文匯報訊（記者 文森）創新及科技
局銳意把香港打造為智慧城市，立法會資訊
科技界候選人楊全盛認為，特區政府需為智
慧城市訂立標準，並實施開放數據管理措
施，讓社會上不同持份者參與建設工作。如
果成功當選，他將推動政府建立公、私營協
同機制，制定智慧城市標準及開發計劃，確
立智慧城市發展藍圖。
楊全盛昨日在facebook專頁上載1分鐘短片

談及智慧城市發展。他指出，一些成功發展
智慧城市的歐洲國家及地區，均以公私型合
作模式讓業界、市民等共同參與城市建設。
他認為，香港有很多優秀條件成為智慧城

市試點，建議特區政府開發新社區時，善用
智慧城市科技，同時制定與內地及外國接軌
的智慧城市標準，讓日後本地科技企業研發
智慧城市技術時，不但可應用於香港，更能
通行全球，有助本地企業開拓市場。
他又在fb上載「前線ICT人齊撐．楊全

盛」影片，多名前線科技人員在短片中表明
支持楊全盛。

鄭振華讚有勇氣有承擔
ICT人鄭振華說，楊全盛是非常真誠的

人，且有勇氣、有承擔，是年輕的 IT領
袖，希望他為香港帶來新的經濟機遇。

楊俊興促踢走IT界政棍
另一名ICT人楊俊興說，希望踢走現時的IT界政

棍，為IT界注入新力量，做好我們本分。
楊全盛承諾，會為前線ICT人與各持份者及政府相

關部門建立溝通渠道，爭取建立、推進能夠為ICT業
界廣泛接受的專業認證制度，從制度上提升ICT人的
專業地位。
資訊科技界另一候選人為莫乃光。
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■謝偉銓表示，期望「整大業界個
餅」。 鄭治祖 攝

■多名前線ICT人拍片支持楊全盛。
fb影片截圖

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）教育
政治化問題越來越嚴重。立法會教育界
候選人蔡若蓮接受網媒訪問時強調，教
育是一種專業，不應被政黨「牽」着
走，所以她以獨立候選人參選，希望改
善香港教育問題，特別是師生目前都面
對很大壓力，因此在課程上、教師待
遇、教學配套和文憑試制度上均需要改

革。
蔡若蓮接受網媒《線報》訪問時坦
言，教育局局長應該有前瞻性，但吳
克儉「見一樣做一樣」，欠長遠規
劃，積累不少問題，而特首梁振英應
對吳克儉表現負責，但對方未有把教
育放在施政重要部分，令她感到失
望。

學校有能力決定應否論「獨」
針對校園內討論「港獨」的問題，她
相信學校有能力自行決定，教師也會就
教學需要與學生作出討論，相信學校能
把好關。
她認為，應在通識課上討論有關問
題，包括其背景和發展，以及在文化、
歷史和法律上探討。學生可以和不同持
份者作出多角度討論，以及邀請不同學

者分析和總結。至於大學校園內的討
論，則不應有太大限制，因為大學生應
對自己的言行負責。
被問及特區政推出「一帶一路」獎學
金，蔡若蓮認為暫時未有迫切性，但同
意獎學金對學生有得益，也可能令其他
國家及地區更了解香港，對文化交流有
所幫助，又提出教師帶領學生出外交流
時，應納入工作時數。
教育界另一候選人為葉建源。

蔡若蓮：師生壓力大 教育需改革

香港文匯報訊（記者 文森）香港土地供應不足、樓價
高企，解決房屋問題是特區政府施政重點。新民黨主席、
立法會港島區候選人葉劉淑儀昨日於在facebook專頁發
文，提出其土地房屋政策。(右圖)她建議成立「土地發展
局」推算香港長遠土地需求，以及重新制定居屋訂價，杜
絕炒賣情況。
葉劉淑儀昨日以《我哋一齊 贏返土地房屋政策》為主
題發文。她在文中指出，目前私人住宅樓價高企、公屋輪
候時間「越候越長」，土地房屋問題愈來愈多，市民上車
難，怨氣自然深。因此，她提出成立「土地發展局」，負
責推算香港長遠土地需求，以及透過收購、收回和平整土
地，建立「熟地倉」。
她又建議特區政府把居屋單位售價改為與港人收入中位

數掛鈎，並設立轉售限制，例如十年或以上不能轉讓，轉
售時須補地價，並必須轉售予合資格者，以杜絕炒賣情
況。

病癒出院 感謝市民朋友慰問
選舉臨近，葉劉淑儀早前病倒，無法出席論壇及拉票

活動。她昨日在facebook專頁上透露，自己本周一下午
入院後，收到很多市民、朋友的關心及慰問，對此十分
感謝。由於她感染的是一般過濾性病毒，服藥後已退
燒，但咳嗽將持續一段時間。
昨晨經過抽血等測試後，證明她的身體功能正常，終
能出院。她承諾盡快返回工作崗位，出席活動，與團隊
一起拚搏，做到最好，不會令支持者失望。

葉太倡設「土地發展局」遏居屋炒賣

好爸國鈞網片教親子做手工
港人

工 時
長、生
活壓力

大，親子關係易疏
離。民建聯港島區候
選人張國鈞昨日再度
以好爸爸身份，推出
《國鈞親子教室》第
三集，教導家長與小
朋友做手工，締造和
諧親子關係。
張國鈞昨日在facebook上載最新

一集《國鈞親子教室》，是次手工
名為「馬戲團走鋼線」。
張國鈞在短片中繼續貫徹節目宗

旨，繼續與兩名女兒做手作，提倡
以「一齊玩、手作仔、學生活」促
進親子關係。他們把用剩的卡紙剪
裁，並畫上公仔，在鐵夾兩個圓孔
各裝上一個鐵圈，再把鐵夾串在繩
上，最後把鐵夾夾着公仔腳尖便完

成。
接着，張國鈞與女兒各執繩索一

端，透過挪高繩索滑動鐵夾，公仔
猶如走鋼線般行走。「馬戲團走鋼
線」遊戲生活程度有5分，張國鈞
兩名女兒玩得十分高興，他「擒高
擒低」滿足女兒要求，盡顯好爸爸
本色。片段推出後，網民一致讚
好，更有網民以表情符號留言，大
讚場面溫馨可愛。

■記者 文森
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郭偉強倡課外活動津貼2000元

香港文匯報訊（記者 文
森）不少家長為子女報讀各
式各樣的興趣班，希望子女
有更好的未來，但對基層兒
童來說，參加興趣班只是奢
望。工聯會立法會港島區候
選人郭偉強昨日建議，特區
政府應為有需要學童發放至
少2,000元課外活動津貼，
讓他們增廣見聞，學習更多
知識。
郭偉強昨日在facebook專
頁指出，學生發展不只是讀
書，更應參與更多課外活
動，包括興趣班、社會服務活動等，有
助學生增廣見聞及成長。

憶兒時無錢買波砵 難入足球校隊
他透露，自己小時候渴望成為學校足
球隊成員，但成為校隊必需要有「釘
鞋」（波砵）。由於他沒有能力購買
「釘鞋」，只好打消成為足球校隊的念

頭。因此，他希望特區政府向有需要學
童發放不少於於2,000元的課外活動津
貼，改善下一代發展。
郭偉強昨日繼續到港島各區拉票，有

市民希望特區政府關注長者娛樂需求。
他在fb專頁中指出，立法會議員作為市
民的「代議士」，必須聆聽市民訴求，
並將之帶入議會。他承諾會繼續聽取市
民意見，以及要求特區政府正視。

■張國鈞推出《國鈞親子教室》第三集，教導家
長與小朋友做手工，締造和諧親子關係。■郭偉強承諾。會繼續聽取市民意見，讓政府正視問

題。 fb圖片


